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Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès de Nicole Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la
Justice à propos des effectifs de magistrats et de fonctionnaires au Tribunal de grande instance
d’Orléans.

La ministre lui a répondu.

>> Lire la réponse de Nicole Belloubet
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